

# WARTA

## Dandim 1005/Barito Kuala Silaturahmi Purna tugas Jabatan Bupati dan Wakil Bupati

Maskuri - [BARITOKUALA.WARTA.CO.ID](http://BARITOKUALA.WARTA.CO.ID)

Oct 10, 2022 - 19:08



*Dandim 1005/Barito Kuala Silaturahmi Purna tugas Jabatan Bupati dan Wakil Bupati*

BARITO KUALA- bertempat di Aula Gedung Serbaguna Jln. Komplek Perkantoran Kel. Marabahan Kota Kec. Marabahan Kab. Batola telah dilaksanakan \*\_Silaturahmi Purna tugas Jabatan Bupati dan Wakil Bupati

dengan Kepala Desa, Lurah dan Camat Se Kab. Batola.Senin(10/10/2022)



Sambutan Bupati Batola yang pada intinya Assalamu'alaikum Wr. Wb. Puji syukur marilah kita panjatkan kehadirat Allah SWT. Tuhan Yang Maha Kuasa atas limpahan rahmat dan karunia-Nya. Kita dapat berkumpul dalam Acara Silaturahmi Purna Jabatan Bupati dan Wakil Bupati Kab. Batola. Saya mohon maaf jika selama bertugas banyak kekhilafan atau kesalahan dan terimakasih atas dukungan semuanya, saya berharap setelah berakhirnya jabatan kami nanti, silaturahmi tetap harus terjalin dengan baik.

Sejak dilantik menjadi Bupati dan Wakil Bupati Kab. Batola oleh Gubernur Kal-Sel telah banyak yang telah kami lakukan untuk kemajuan Kab. Batola yang kita cintai ini. Mudah-mudahan dapat diterima oleh Allah SWT dan oleh masyarakat Kab. Batola. Tentunya dalam kurun waktu lima tahun kebersamaan kita banyak suka dan duka yang telah kita jalani dan Alhamdulillah dalam kurun waktu ini dalam bidang pemerintahan telah banyak prestasi yang telah kita raih bersama, Prestasi yang dicapai ini adalah buah kerjasama yang telah dilaksanakan bersama.

Tentunya kami pun menyadari dengan keterbatasan dan kekurangan kemampuan kami masih ada program-program pembangunan dan layanan masyarakat yang belum tercapai secara optimal maka hal ini mesti menjadi bahan evaluasi kita bersama untuk perbaikan di masa-masa yang akan datang.Tutupnya.

Ucapan selamat dan penyerahan bingkisan dari Para Camat dan kepala Desa Se Kab. Batola kepada Bupati dan Wakil Bupati.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Bupati Barito Kuala Ibu Hj. Noormiliyani AS, SH. Wakil Bupati Barito Kuala Bapak H. Rahmadian Noor, ST beserta Ibu, Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono,S.Sos.,M.Tr.(Han).Kapolres Barito

Kuala AKBP. Diaz Sasongko, S.I.K. Ketua DPRD Kab. Barito Kuala Bapak Saleh.Kajari Batola Eben Nesor Silalahi, SH, MH - Sekda Barito Kuala Ir. H. Zulkipli Yadi Noor,M.Sc. Para Asisten, Kabag, Kabid dan Kasubag lingkup Pemerintah Kab. Barito Kuala, Para Camat, Lurah dan Kepala Desa Se Kab. Batola.(PENDIM 1005)